







Hanno Frick
Fachreferent Sprachen &
Kommunikation
T +49 4331 143823
hanno.frick@nordkolleq.de

## **PRESSEMELDUNG**

## FINNISCH-KARELISCHES KONZERT MIT »SATTUMA« Donnerstag, 21. September 2023 | 19.30 Uhr | Nordkolleg

Zwei Vollblutmusiker der finnisch-karelischen Band »SATTUMA« präsentieren am 21. September herausragenden Neo-Folk mit großer instrumenteller Bandbreite und Gesang in Finnisch, Karelisch und Russisch. Das Konzert wird präsentiert von der Deutsch-Finnischen Gesellschaft und Suomi-Seura.

Sattuma ist die bekannteste Folk-Musik-Band aus Karelien, einer Region im Nordosten Europas, wo noch immer die karelische Sprache und Kultur gepflegt werden, obgleich sie seit 1944 zum größten Teil zu Russland gehört. Sattuma (dt.: Zufall) wurde 2003 in Petroskoi/Petrosawodsk gegründet und hat auf diversen Festivals rund um den Globus gespielt. Die Band hat Fans in ganz Europa, Russland, Indien und den USA. In Finnland lebt seit einigen Jahren Bandgründer Arto Rinne, der sich zuletzt auch in einem Buch mit der Verfolgung seiner Vorfahren in der Sowjetunion befasst.

Sieben CDs und mehrere Live-DVDs hat die Band veröffentlicht – darauf beweisen sie, dass sie eine ganze Armada an Instrumenten beherrschen und ihre Konzerte sehr abwechslungsreich und kraftvoll gestalten.

Sattuma gelingt das Kunststück, das musikalische Erbe ihrer Heimat Karelien mit modernen klanglichen und stilistischen Einflüssen zu verschmelzen und dabei absolut authentisch zu bleiben.

## »SATTUMA« sind:

ARTO RINNE – *Gesang, Akkordeon, Bouzouki, Kantele, Harmonika* VLADIK DEMIN – *Gesang, Flöten, Violine, Percussion* 

Donnerstag, 21. September 2023 Finnisches Konzert mit »SATTUMA« Beginn 19.30 Uhr | Einlass 19 Uhr | Nordkolleg

Karten zum Preis von 13 € | ermäßigt 9 € können im Nordkolleg unter ticket@nordkolleg.de | 04331-14380 reserviert werden.